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冼色麗早前應邀亮相《生活加油站》的
「Eva會客室」，接受黎燕珊及馮家俊訪問。

冼色麗當年參加《明日之星》的比賽而入
行。

家人支持
冼色麗談及自己參加《明日之星》並非

一心想要入娛樂圈，只是為了去澳洲旅行才
報名，其後際遇結果卻是意想不到的。她表
示入行後，認識了許多朋友，對戲劇了解加

深了，也因此發掘自己對於演戲的熱愛。至
於拍電影方面，冼色麗表示只要劇本、題材
等合適，有吸引力便不會計較題材是否敏感
露骨，如《囡囡》一劇。她說只要保持自己
的底線就不會擔心過火，而且家人的支持跟
信任給了她更大信心向難度挑戰。冼色麗目
前在排一部關於單車手故事的舞台劇，她在
劇中飾演男主角的女友。舞台劇對於她來說
是一種新嘗試。最後，冼色麗表示自己未來
的大計是希望有機會拍一部純愛情片。

昨日陳婉珍與何超蕸到上環東華三
院出席 「東華董事局就職典禮」，升任
第二副主席的陳婉珍獨自到場，未見其
子女陪同；至於升任第五副主席的何超
蕸就有家姐何超瓊與何超鳳到場觀禮，
但儀式後眾人只肯停下來讓傳媒影相但
不做訪問。

王賢誌今年首次加入東華董事局任
總理，他表示十多年前其父曾任主席一
職，以前在無線工作亦時常接觸到東華
，至近年退出幕前做生意，私人時間較
多及容易分配，所以決定加入參與東華
事務。而昨晚的就職晚宴上，身為總理
的王賢誌亦會兼任司儀一職，對此，他
笑說︰ 「總理兼任司儀，我應該係第一

個！將來我亦唔方便參與其他機構

慈善工作。」

某程度好大方
而提到王賢誌早年曾大爆不滿陳志

雲偏幫崔建邦自覺沒有發展機會才離開
無線，近日輪到陳鍵鋒步其後塵時，他
只說︰ 「我都離開好幾年啦！其實我同
陳生（陳志雲）見到面都有傾有講，我
都好希望佢單官司盡快完結。不過我都
有留意陳鍵鋒在微博講 TVB 的事，我
都好出奇對方會咁講，而 TVB 某程度
亦好大方，還繼續讓他出席劇集宣傳。
（私下可認識陳鍵鋒？）我和他當年一
齊主持《K100》而認識，之後更是同
一個經理人，但之後分開發展就沒有再
聯絡了。」

王賢誌忘不快撐無線

冼色麗拍戲有底線

汪明荃（阿姐）、鄭少秋（秋官）日前
與喜多郎一起於紅館演出三場《鄭少秋．汪
明荃．喜多郎新紀元2011演唱會》，日前尾
場舉行慶功宴，阿姐言語間不滿大會安排不
公，於慶功宴提早離開。

難以向粉絲交代
昨日阿姐接受查小欣訪問，問她為何如

此早離開慶功？阿姐仍語帶不滿說： 「都做
了要做的事先走，吃埋碗粥才走，加上我因
為好累。」問她是否對座位門票安排很生氣
？阿姐坦言對門票很不滿，因最好的三區給
予秋官的粉絲，其粉絲只拿着名牌在二樓，
但其實大家的門票都是最貴的。阿姐表示第
一天演出已與負責人丘亞葵反映，但對方卻
沒回答，但二天自己也沒有出聲，但第三天
仍是這樣實在太不公平，她說： 「全部都是
內部訂飛，大家都有粉絲，都要畀啲面我。
」阿姐直言覺得對不起粉絲，自己也不知怎
樣交代，她亦言原本不想去慶功，碗粥也真
的吃不下，但知道有贊助商出席慶功，而且
有記者來影相，所以也做了打工仔應做的事
才離開。

感覺到不受尊重
問阿姐有找助手了解嗎？她稱助手是好

人，是怕事的，故不會站出來講，她自言做
了這行幾十年，今次拍檔的又熟，自己也盡
量推銷門票，推銷也有七十多萬元，她說：
「我同丘亞葵以前是EYT同事，一向都好支

持的，但對方至今仍沒同我說一句不好意思
。」問她有與秋官聯絡嗎？她稱不需要了，
大家是好拍檔，至於丈夫羅家英有否給予意
見？阿姐指家英原本叫她不要講，因已經過
去，是事實也挽不回，但阿姐認為要向粉絲
交代。她亦言在娛樂圈有四十年，很多事是
學不盡和看不通，但現在又學到事了，原來
是不能鬆懈和想客氣一點也不可以，她稱今
次事件是尊重問題。

丘亞葵問心無愧
另丘亞葵昨現身新城電台，對於阿姐不

滿座位安排差，他坦言阿姐在第一場時已向
他講過，但因門票在個多月前便出了，所以
改不到，但他強調經過其製作公司訂的門票
，超過七成都是靚位，都是前十行的，他道
： 「根據紀錄，阿姐共訂了一千一百多張門
票，有七百多張全是前排地下位置，（但阿
姐謂其紛絲全部沒有中間位，而且座位位置
好高，中間位都是秋官的粉絲？）不會的，
可能是錯覺，可能她有些粉絲自己買票，而
且怎謂之好位？惟有講一句在一千張門票中

，最差的票她所佔不多，如果她覺得第五行
都是最差的，那我沒說話好講，我亦不介意
公開她所訂門票的位置。」說到阿姐事隔數
日仍怒氣未消，可擔心影響大家日後的合作
？他道： 「好難講，不敢講，但對今次事件
我是百分百問心無愧，仍是抱住和洽的心態
去做。」事實上他跟阿姐在6月25日便會再
合作，因他們將去新加坡演出，亦會推出演
唱會DVD。

繼謝霆鋒宣布秘密當老闆八年後，梁詠琪
（Gigi）昨日都宣布將圓老闆夢，今年會成立自
己的工作室，主力做幕後音樂創作，更會做經理
人羅致有潛質藝人。

成立工作室
Gigi昨日於清水灣製片廠為她代言的護膚品

牌拍攝廣告。她表示已擔任代言人十二年，大家
合作愉快。至於酬金亦跟通脹成正比的。雙方合
作多年，品牌會否給她股份呢？Gigi笑說： 「佢
地肯我實願意㗎！」她透露最近的確在學做生意
，籌備成立自己的工作室，做一些經理人的工作
。她指工作室已籌備了大半年。問到她會簽好友
楊采妮及李心潔嗎？Gigi指朋友之間最好沒有生
意關係，還是單純做朋友好。不過，她笑指幾位
老友潛力都很大，或者遲些可以傾傾。

目標不蝕錢
Gigi表示公司其實主力想做音樂人，她知不

一定賺錢，但最緊要沒有蝕錢。提到霆鋒秘密做
老闆八年，她坦言很佩服對方。因為她首次投資
開公司，真的很開心，實在忍不到口。Gigi指轉
做幕後也是當藝人的另一條出路。另外，Gigi代
言的護膚品來自日本，近日大家也關注日本的輻
射問題，Gigi指此品牌護膚品未受影響，可放心
使用。她又謂見到很多日本食肆生意慘淡，都覺
得好慘，她都照去幫襯的。

Gigi開心自爆做老闆

不給一點面子不給一點面子

鄧紫棋（G.E.M.）將於五月十四及十五日
首次舉行其紅館個唱，門票昨日正式公開發售
，但只一小時已全部售罄，適逢昨午她到新城
電台做訪問，其演唱會主辦商丘亞葵因趕不及
買禮物賀她，唯有送上門票爆滿的告示紙給她
留念，而新城方面亦率先頒發兒歌創作大獎給

她，可謂雙喜臨門。

開售火速爆滿
對於個唱門票在短短一小時便售罄，G.E.

M.坦言好興奮，昨早她原本還在賴床，但聽到
同事告訴這好消息後，立即全醒了。問到可會
加場？她道： 「大家都想加，但我的檔期前後
都有人開，之前是學友，之後是五月天，我都
想加場。」說到她昨日仍在賴床，是否對門票
開售一點也不緊張？她道： 「緊張的，但沒想
過這麼快爆滿，因為要買的在之前優先訂票已
買了，唯一願望是希望爆滿，沒想這麼快便爆
滿。」雖然門票爆滿，但嘉賓方面卻令她大為
頭痛，因為五位嘉賓有四位不能出席，另一位
則未回覆。由於她要求嘉賓能自彈自唱，因問
會否找緋聞男友林宥嘉助陣，她即道： 「他都
要忙自己出碟，（他推了你嗎？）我沒找過他
，就算沒嘉賓也不會找他，待遲些大家沒那麼
注意緋聞才考慮跟他合作，（如果他來欣賞，
屆時大家也會起鬨叫他上台呢？）我不會給他
上台的，最壞預算就是沒嘉賓。」

另外，G.E.M.又透露已見過演唱會的服飾
，並會有少少性感，又會露大腿，所以她要做
結實腿部的運動，以免贅肉影響外觀。她笑道
： 「有一part我要行來行去，但設計師要我穿
6、7吋的高跟鞋，我覺得好驚好恐怖，已叫他
們不要買這對鞋，我寧願暴露缺點（矮）都不
想趴在台上。」

G.E.M.預告禁林宥嘉踩場

阿姐斥丘亞葵阿姐斥丘亞葵

亞視今年開始委託港大民意研究計劃進行
「電視觀眾研究」，昨日並公布 2011 年第十三

周（3月21日至3月27日）觀眾人數，根據由3
月 28 日至 3 月 30 日期間訪問所得的資料，推算
出共有 4,153,000 觀眾人口曾收看亞洲電視，其
中遊戲節目《智醒智勁四方城》收視人口推算為
831,000；資訊節目《生活加油站》的收視人口
推算為 520,000；而國際台播映的《第五屆亞洲

電影大獎頒獎典禮》的收視人口
推算則為658,000。另外，亞視數碼
頻道15台於3月1日起由中央電視台
綜合頻道 CCTV1 取代原有中央電視台
中文國際頻道 CCTV4，根據港大民意
研究計劃資料顯示，中央電視台綜合
頻道 CCTV1 的收視人口推算為 962,
000。

亞視換調查收視高 ▲G.E.M.個唱爆棚，丘亞葵送上
門票爆滿的告示紙給她留念
◀G.E.M.備戰個唱，心情緊張
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